



小田原市立
矢作幼稚園

令和6年度 **やはぎっ子**の一日
7月

7月

**年長組・年少組
七夕まつり**

お土産袋を
使ってください！

5日（金）、5月9日に開園 50 周年記念式典が執り行われた際に、実行委員として尽力していただいた19名の方々と“ようちえん DE 遊ぼう！”の親子を招待して“七夕まつり”を開催しました。第1学期に楽しんだ遊びの集大成として、お店屋さんを開設し、そこに実行委員の皆様と小さいお友達にお客さんとして来てもらいました。また、遊戯室ではブラックシアターで“七夕の由来”を見たり、〇×ゲームをしたりして楽しみました。最後に実行委員の皆様にご覧に『ようちえんのうた』をプレゼントすると、「懐かしくて涙が出てきちゃいました！」という嬉しいお話をたくさん聞くことができました。



いらっしゃいませ！



3回できます！



綿菓子いかがですか？



何のアイスがいいですか？



ブラックシアター素敵だったね！

また遊びにきてください！



年長組
ボディペイン
ティング

9日（火）に楽しみにしていたボディペインティングを行いました。持ち物を持ってきた日からソワソワ。いよいよ当日です。まずは白い絵の具の感触を楽しむことからスタート！「わ～！出た！」「冷た～い！」「気持ちいいね！」と顔を見合わせながら伝え合う姿がありました。机の上を手で撫でて、ぬるぬるした感触を楽しんだ後は、画用紙や模造紙にぺたぺたとスタンプ。次に青、赤、黄色と絵の具が加わり、色を混ぜたことで、違う色に変化すること楽しんだりする姿が見られました。自分の体に絵の具を付けたり、友達同士付け合ったりして、ダイナミックに絵の具で遊ぶことができました。楽しかった最後はプールにジャボ～ン！「気持ちいいね！」と開放感から歓声を上げて喜ぶ姿が見られました。ボランティアの皆さんありがとうございました。



最初は「白」からいくよ～！！



気持ちいい～！！



つけちゃうぞ～！！



面白いね！！



わ～っ！ソンビだ！



今度はどの色にしようかな！！



まて～！つけちゃうぞ！



ボランティアのお母さん方
ありがとうございました。



仕上げはプールでゴシゴシ洗っておしまい！気持ちいいね！



年少組
ボディペイン
ティング

年少組は10日（水）に行いました。前日に年長児の楽しむ姿を見て、「面白そう！」「早くやりたいな〜。」という声が聞かれていたので、期待と少々の不安とでそわそわした感じでスタート！初めての体験に恐る恐る触り始める子もいましたが、徐々に楽しさを感じ、感触と色に変化していく面白さを感じ、ダイナミックに楽しむ姿が見られました。



まぜ！まぜ！まぜ！



グニャグニャだね！楽しいね！



足にも付いちゃった！



まで〜！まで〜！



付けちゃうぞ！



手の形になった〜！

こんな色になった〜！



付けちゃうぞ！



先生！楽しいね！



プールでゴシゴシ！
絵の具を落とすよ！



どういたしまして！
楽しかったですね！

ありがとう
ございました。

